
Юрий  Марамыгин  обсудил
послание  губернатора
Волгоградской  области  Андрея
Бочарова

21 апреля прошло открытое обсуждение послания к общественности
губернатора Волгоградской области Андрея Бочарова, в котором
глава региона подвел итоги развития Волгоградской области с
2014 года, а также обозначил основные задачи, стоящие перед 
регионом на будущее десятилетие.

В своем послании Андрей Бочаров поставил смелые задачи к 2034
году:  увеличить  валовый  региональный  продукт  в  2,5  раза,
обеспечить накопленный объем инвестиций в десятилетнем периоде
в размере порядка 3,4 трлн рублей, удвоить доходную часть
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областного бюджета, а также создать в десятилетнем периоде не
менее 50 тысяч новых рабочих мест.

Депутат Волгоградской областной Думы, генеральный директор ООО
«Газпром трансгаз Волгоград» Юрий Марамыгин отметил: «Важно
вовлечь всех жителей населенных пунктов Волгоградской области
в  реализацию  важных  задач,  которые  ставит  нам  губернатор.
Необходимо учитывать не только газотранспортные показатели, но
и то, как развивается территория, на которой живем мы сами и
наши родители, учатся и растут наши дети.  Регион сегодня
активно  развивается:  это  рост  темпов  строительства  жилья,
активное  возведение  и  ремонт  дорожной  сети,  газификация
населенных  пунктов  и  обеспечение  газом  промышленных
предприятий,  работающих  на  благо  жителей.  Все  это  дает
уверенность в том, что и впредь область будет развиваться
очень динамично».


